

DISCURSO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
INAUGURACIÓN SEMANA DEL INGENIERO, ASIA 2007
16 DE JULIO DE 2007

ES UN PLACER PARA ESTE SERVIDOR ACOMPAÑARLOS A LA INAUGURACIÓN DE LA SEMANA DEL INGENIERO 2007, CUYA TEMÁTICA “LA JUSTICIA Y LA PAZ SOCIAL COMO DESAFÍO PARA LA INGENIERÍA EN EL NUEVO MILENIO” SE PONE A TONO CON LA DECLARACIÓN DEL 2007, COMO EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL.

ESTE ESLOGAN SE VUELVE ESPECIALMENTE IMPACTANTE SI SE CONSIDERA QUE ENTRE LOS OBJETIVOS MÁS IMPORTANTES DE ESTE EVENTO, ESTÁ EN SENSIBILIZAR A LOS MIEMBROS DE LA ASIA Y LA OPINIÓN PÚBLICA, SOBRE LA NECESIDAD DE CONSIDERAR EN LAS ACTIVIDADES RELACIONADAS A LA ARQUITECTURA Y A LA INGENIERÍA, LA PRÁCTICA DE VALORES Y ACCIONES QUE GENEREN JUSTICIA Y PAZ SOCIAL.

JUSTICIA Y PAZ SOCIAL SON TÉRMINOS QUE APLICAN EN TEMAS COMO LA TRANSPARENCIA Y LA EQUIDAD E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES DE ACCESO A SERVICIOS, TANTO A NIVEL PRIVADO COMO ESTATAL.

AQUÍ SE MANEJARÁN TEMAS DE GRAN INTERÉS E IMPORTANCIA, ENTRE LOS QUE CUENTA EL DE LA POLÍTICA NACIONAL DE ORDENAMIENTO Y DESARROLLO TERRITORIAL, CON PARTICIPACIÓN DE FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO, EN LAS QUE SOLO SE BUSCA DAR CUMPLIMIENTO A LAS DEMANDAS DE LA POBLACIÓN.

ESTE CÓNCLAVE, QUE SE DESARROLLARÁ A LO LARGO DE TODA UNA SEMANA, PERMITIRÁ REALIZAR VERDADEROS INTERCAMBIOS DE IDEAS, ASÍ COMO LA ADOPCIÓN DE POSTURAS ANTE TEMÁTICAS EN LAS QUE NOSOTROS COMO GOBIERNO, NOS SENTIMOS PLENAMENTE IDENTIFICADOS.



TAL ES EL CASO DE LA DE “AGUA Y SANEAMIENTO” QUE SE DA EN UN MOMENTO EN QUE ESTAMOS REALIZANDO ACCIONES QUE INCLUYEN PROYECTOS DE DESCENTRALIZACIÓN EN EL MANEJO DEL VITAL LÍQUIDO Y QUE EN AQUELLOS SECTORES DONDE YA LOS HEMOS EJECUTADO NOS ESTÁ DEMOSTRANDO SU GRAN EFECTIVIDAD, ESPECIALMENTE POR HABER INCLUIDO EL COMPONENTE QUE INVOLUCRA A LAS COMUNIDADES PARTICIPANTES EN SU PROCESO ADMINISTRATIVO.

DEBO DESTACAR LA IMPORTANCIA DEL HECHO DE QUE EN TODAS LAS PONENCIAS QUE AQUÍ SE DESARROLLAR, ES IMPORTANTE QUE SE INCLUYA EL PUNTO DE VISTA DEL GOBIERNO Y LAS INSTITUCIONES QUE TENGAN QUE VER CON ESTAS, PORQUE SOLO AUNANDO CRITERIOS Y TRABAJO, LOGRAREMOS MULTIPLICAR EL DESARROLLO EN ESTE SECTOR.

NUESTRO GOBIERNO ESTÁ TRABAJANDO A TRAVÉS DE SUS DISTINTAS INSTITUCIONES, PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE CADA SALVADOREÑO, LO CUAL INVOLUCRA PROGRAMAS ENFOCADOS AL ACCESO A LA VIVIENDA POPULAR, SERVICIOS BÁSICOS, ESPACIOS DE RECREACIÓN, MEJORES CAMINOS Y UNO DE LOS MÁS GRANDES PROYECTOS QUE COMENZAREMOS A EJECUTAR EN ESTE GOBIERNO, COMO ES EL DE DESARROLLO SOSTENIBLE PARA LA ZONA NORTE DEL PAÍS, QUE INCLUYE EL COMPONENTE HUMANO, DESARROLLO PRODUCTIVO Y CONECTIVIDAD VIAL.

HACE APENAS UNOS DÍAS HEMOS CONOCIDO EL INFORME DE LA COMISIÓN ECONÓMICA PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE, CEPAL, EN EL QUE SE AVALA EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DE EL SALVADOR, QUE HA MOSTRADO UNA TENDENCIA POSITIVA, PERMITIENDO EL CRECIMIENTO DEL PRODUCTO INTERNO BRUTO, A TRAVÉS DE ACCIONES COMO LA REFORMA TRIBUTARIA Y PROGRAMAS COMO RED SOLIDARIA, FOSALUD Y AHORA FOMILENIO.



ESTAMOS EN EL CAMINO CORRECTO PARA CUMPLIR Y DAR CUMPLIMIENTO A LAS EXPECTATIVAS DE DESARROLLO QUE TODOS QUEREMOS. EL TAMAÑO DE LAS EMPRESAS HA DEJADO DE SER RELEVANTE EN COMPARACIÓN CON LA IMAGINACIÓN, INICIATIVA Y LA VALENTÍA PARA APROVECHAR OPORTUNIDADES COMO LOS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO U OTRAS ACCIONES QUE ABREN LAS PUERTAS DEL ÉXITO A CUALQUIER PAÍS EN LIBRE MERCADO.

AGRADEZCO QUE USTEDES COMO GREMIAL SE PREOCUPEN DE TRABAJAR HOMBRO A HOMBRO CON NOSOTROS, PARA FAVORECER ESPECIALMENTE A LOS SECTORES MÁS DESPROTEGIDOS DE NUESTRA POBLACIÓN Y LES AUGURO ÉXITOS NO SOLO EN ESTE EVENTO DE TANTA IMPORTANCIA PARA EL EJERCICIO DE SU PROFESIÓN, SINO TAMBIÉN PARA EL BIENESTAR DE NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR.

QUISIERA FELICITAR A ASIA Y A TODOS SUS PROGRAMAS SOCIALES QUE HAN SIDO MENCIONADOS POR SU PRESIDENTE, QUISIERA DECIRLES QUE EN BERLIN 60 FAMILIAS VAN A RECIBIR UN BONO DE 5 MIL DOLARES PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CASA DIGNA, EN BERLIN, EN ESTA COMUNIDAD BRISAS DEL SOL QUE ESTAN EN SITUACIÓN DE RIESGO POR EL DESLAVE DEL CERRO EL PELÓN; NO SOLAMENTE ESTAMOS TRABAJANDO EN BERLIN, SINO TAMBIÉN EN TURIN DONDE HEMOS DESPLEGADO TODO EL TRABAJO A TRAVES DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y POR SUPUESTO EL VICE MINISTERIO DE VIVIENDA QUE HA ESTADO CERCA DE TODA LA GENTE QUE HA SALIDO AFECTADO POR ESTOS FENOMENOS NATURALES.

QUIERO TAMBIÉN DECIRLE AL PRESIDENTE DE ASIA QUE CON MUCHO GUSTO, SUS OPINIONES, SUS IDEAS, SOBRE MUCHAS DE LAS LEYES QUE SERAN DISCUTIDAS EN LOS PROXIMOS DÍAS Y QUE FORMAN PARTE DE LA MODERNIZACIÓN DE LA LEY EN DISTINTAS AREAS COMO LA CONTRUCCIÓN Y OTRAS MATERIAS, POR SUPUESTO QUE ESTAMOS

TRANSCRIPCIÓN



ABIERTOS A RECIBIR TODAS LAS OBSERVACIONES QUE COMO GREMIO TENGAN, PARA QUE EL GOBIERNO LAS TOME EN CUENTA A LA HORA DE ELABORAR LA LEY Y POSTERIORMENTE SU ENVÍO A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, ÉXITOS EN ESTA SEMANA Y QUE DIOS LOS BENDIGA!

